



Aujourd'hui 1 femme sur 8 est encore atteinte du cancer du sein.

Pour la 10^{ème} année, le centre d'art Spacejunk met en place le projet Venus. Celui-ci va à la rencontre des femmes afin de les sensibiliser à la nécessité de la prévention du cancer du sein et de son dépistage.

En abordant un problème médical grave par le biais artistique, le projet Vénus ouvre la voie aux femmes réticentes à se faire dépister.

En relation étroite avec Europa Donna, l'Adémas 69 et l'assurance maladie du Rhône c'est une sensibilisation experte que le projet Venus met en place.

**Vénus c'est 104 toiles réalisées à partir des photographies de 106 femmes et 2 hommes, photographiés par 12 photographes
l'ensemble est sublimé par 62 artistes-plasticiens et 62 femmes durant
8 ateliers sociaux-artistiques**

**Les toiles seront vendues aux enchères
le mercredi 18 décembre à 18h
à l'Hôtel de Ville de Lyon
au profit de l'association Europa Donna**

Etape 1: Les shootings en mars

106 femmes et 2 hommes volontaires sont photographiés buste nu

Etape 2 : La customisation de mai à septembre

Les photographies sont imprimées sur toile et retravaillées durant 8 ateliers socio artistiques (62 participants) et par 62 artistes

Etape 3 : Les expositions en octobre (dans le cadre d'octobre rose)

Etape 4 : La vente aux enchères de l'ensemble des toiles en décembre

Vente au profit de Europa Donna, association qui informe, rassemble et donne la parole aux femmes atteintes de cette maladie